

Neuss, 20.12.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu und wir möchten uns an dieser Stelle für Ihre Mitarbeit und Unterstützung im vergangenen Jahr bedanken. Viele Aktivitäten wären ohne Ihre Mithilfe nicht umsetzbar gewesen. In Zeiten, in denen immer mehr Erziehungsberechtigte berufstätig sind, wissen wir es sehr zu schätzen, dass Sie sich oft Zeit für schulische Veranstaltungen nehmen und dadurch das Schulleben Ihrer Kinder bereichern.

Schon jetzt einmal möchten wir Sie bitten zu überlegen, ob sie unser Zirkusprojekt unterstützen können. Wir benötigen Hilfe beim Zeltaufbau und –abbau, bei der Organisation des Aufführungstages und natürlich bei der Durchführung der Projektwoche. Es werden insbesondere Eltern gesucht, die sich <u>an allen Tagen</u> beteiligen können. Wer das nicht einrichten kann, aber gerne mitmachen möchte, soll sich bitte trotzdem melden und wird nach Absprache entsprechend mit einbezogen.

In den letzten Monaten ist viel passiert!

Schauen Sie in unseren Newsletter, dort finden Sie eine kleine Zusammenfassung. Viel Spaß beim "Blättern".

Wir wünschen Ihnen allen frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und einen guten Rusch ins neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der St. Andreas-Schule

